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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 29.04.2019 

 
 

 

Niederschrift 

14. Ortsbeiratssitzung Raibach vom 11.04.2019 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteherin 
Frau Claudia Harms  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Stefan Kern  
Herr Felix Klinkenbergh  
Herr Robert Schwebel  
Frau Daniela Stoeckel  

Erster Stadtrat 
Herr Erster Stadtrat Alois Macht  

Magistrat 
Herr Stadtrat Diethard Kerkau  
Herr Stadtrat Reinhold Ritter  
 
 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 
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Tagesordnung: 
14. Ortsbeiratssitzung Raibach am 11.04.2019 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
2. Bericht Magistrat und Ortsvorsteherin 
  
3. Nachlese Ortsbeirätetreffen 2019 
  
4. Termine in Raibach 2019 
  
5. Anregungen und Mitteilungen 
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Zu TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
Frau Ortsvorsteherin Harms eröffnet die 14. Sitzung des Ortsbeirates Raibach und 

begrüßt alle Anwesenden. Sie stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wur-

de und dass der OB beschlussfähig ist. Es gibt keine Einwände zum letzten Protokoll. 

  
 
 
 
 
Zu TOP 2 Bericht Magistrat und Ortsvorsteherin 
  

 Frau Harms übergibt das Wort an die Vertreter des Magistrats. Diese haben 

aktuell nichts zu berichten. 

 

 Fr. Harms berichtet: 

– Aktuell liegen keine neuen Informationen zu einem möglichen 

Anschluss Raibachs an die Gasversorgung vor. Eine Kanalfahrt hat 

ergeben dass die Schäden in der Abwasserleitung zwischen Umstadt 

und Raibach durch eine Inlinersanierung behoben werden kann. Es ist 

keine Grundsanierung notwendig. Der 3. Bauabschnitt soll im 

September starten. Der Planungsstand für den Radweg entspricht noch 

der alten, bekannten Vorlage. Der Radwegbau soll nach bisherigen 

Informationen parallel mit dem 2. Bauabschnitt erfolgen. Dem  

Planungsbüro wurde zwischenzeitlich gekündigt. Des Weiteren liegen 

keine konkreten Informationen von Hessen Mobil vor. 

Die Gelder für die Sanierungsoffensive von Landstraßen und Radwege 

stehen bis 2021 zur Verfügung. Frau Harms bittet darum konkret 

nachzufragen ob diese im Falle von Verzögerung der Baumaß-

nahmen weiterhin für die Baumaßnahmen abgerufen werden kön-

nen. Eine schriftliche Äußerung der Verantwortlichen wäre nach 

den bisherigen Erfahrungen sinnvoll und anzufordern. 

– Ein Ortstermin mit dem Stadtbrandinspektor und dem Ordnungsamt 

fand kürzlich in Raibach statt. Die Saugstelle Fliederweg wird nicht 

mehr benötigt und soll nun zurückgebaut werden.  

– Die Geschwindigkeitsmesstafel wurde entfernt, der OB hat jedoch keine 

Auswertung erhalten. Es gibt weiterhin Brennpunkte in Raibach, darum 

wäre eine dauerhafte Anbringung einer Messtafel in Raibach sinnvoll. 

Diese könnte auch innerhalb des Ortes an verschiedenen Standorten 

angebracht werden. Der OB würde gerne die Kosten für eine solche 

Geschwindigkeitsanzeigetafel erfahren. Eine Rückmeldung dazu 

wird erbeten. 
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– Geschirr für Ortstermine (z.B. Seniorennachmittag) wird zukünftig von 

den städtischen Hausmeistern angeliefert. 

– Ein Vor-Ort Termin der Dorf AG mit Herrn Schimpf vom Friedhofsamt 

und Herrn Dittmann vom Hochbauamt fand statt. Thema des Treffens 

war die Errichtung eines Regen-/Windschutzes vor Trauerhalle, da die 

Trauerhalle nicht ausreichend Platz bietet.  

– Sachstand alte Schule: Das 1. OG ist nun frei, da beide dort bisher 

ansässigen Familien nun ausgezogen sind. Es sind 

Sanierungsmaßnahmen von Seiten der Stadt geplant. Die Wohnungen 

sollen als Notfallunterkunft vorerst noch freigehalten werden. Es gab 

von Seiten der Dorf AG einen Aktionsnachmittag um den Keller 

aufzuräumen und von Lehm zu befreien. Die Dorf AG möchte dort 

zukünftig Utensilien lagern 

– Die Vandalismusschäden am Friedhof wurden zwischenzeitlich vom 

Bauhof behoben.  

– Ab Montag wird die Ortsdurchfahrt in Raibach für voraussichtlich  14 

Tage voll gesperrt werden.  Kanaldeckel  sind dringend zu erneuern. 

Das Ordnungsamt wird gebeten zwingend die Einhaltung des absoluten 

Halteverbots im Fliederweg zu kontrollieren. Der OB wurde leider nicht 

vorab über die Maßnahme informiert. 

  
 
 
 
 
Zu TOP 3 Nachlese Ortsbeirätetreffen 2019 
  

 Es werden Anfragen zum Breitband Ausbau durchgeführt. Um eine möglichst 

zahlreiche Beteiligung wird gebeten.  

 Es wurde ein Ticketverfahren für Anfragen aus den Ortsbeiräten initiiert. Die 

Info-Email sollen alle Raibacher OB-Mitglieder erhalten.  

  
 
 
 
 
Zu TOP 4 Termine in Raibach 2019 
  

 Seniorennachmittag am 12.10.2019 

 eventuell Ende August  Theatergruppe Spätlese 

 Flohmarkt im Hof der alten Schule am 25.05., Getränkeverkauf durch OB 

 Kuckuck Kultur Kalender wird zukünftig 2 mal jährlich verteilt 

 16.06. Jubiläumsfeier: 10 Jahr Kuckucksweg im Steinbruch 
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Zu TOP 5 Anregungen und Mitteilungen 
  

 Nach den Sommerferien möchte der OB eine Bürgersprechstunde abhalten 
um bezüglich des geplanten Ablaufs der Baumaßnahmen zu informieren.  

 

Die nächste Sitzung findet am 15.08.2019 um 20:00 Uhr  im Feuerwehrhaus statt.  

 

Frau Harms schließt die Sitzung um 20:50 Uhr. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
Claudia Harms Daniela Stoeckel 

Ortsvorsteherin Schriftführer/in 
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